

Acceso a colecciones digitales a través de superficies táctiles.

Ma. Auxilio Medina, Universidad Politécnica de Puebla

Resumen

Esta sesión trata del uso de superficies táctiles para recuperar información de colecciones digitales. Se describen los elementos de la interfaz gráfica de usuario de un dispositivo denominado kiosco de consulta, dotado de una pantalla táctil, a través del cual los usuarios pueden realizar diferentes tipos de consultas y obtener una lista de documentos potencialmente relevantes.